



Lycée Henriette Dachsbeck

Section secondaire

Année scolaire 2018-2019



Avis 1C 05

Le 11 septembre 2018

Chers parents,

Vu la transition que représente, pour vos enfants, l'entrée dans l'enseignement secondaire, une rencontre avec l'équipe pédagogique est certainement utile pour se familiariser au plus vite avec un mode de fonctionnement qui bouleverse un peu leurs habitudes.

Cette réunion est prévue, comme vous avez pu le voir dans le calendrier des activités, le mardi 18 septembre 2018 de 16h30 à 19h.

Cette réunion s'organise sans rendez-vous.

Je vous livre quelques informations d'ordre général dans le préau et ensuite vous avez l'occasion de rencontrer l'ensemble des professeurs de votre enfant dans une classe.

La Préfète
Michelle TASIAUX